

## **DOMINIQUE FIAT, GALERIE**

16, rue des Coutures Saint-Gervais  
F-75003 Paris  
T +33 1 40 29 98 80  
F +33 1 40 29 07 19  
E [contact@galeriefiat.com](mailto:contact@galeriefiat.com)  
[www.galeriefiat.com](http://www.galeriefiat.com)

### **communiqué de presse**

**Jackie Nickerson  
FARM**

**Vernissage 14 novembre 18h - 21h  
Exposition 14 novembre - 5 décembre 2009**



Captée dans les paysages du Malawi, du Mozambique, du Zimbabwe et de l'Afrique du Sud, la série FARM de Jackie Nickerson fait le portrait de cultivateurs de la terre africaine. Son regard de photographe de mode dévoile une modernité, une élégance et une beauté altières.

« A midi, la lumière changeait toute l'atmosphère. La couleur commençait à disparaître sous la luminosité du soleil. J'ai rencontré des Africains bien différents de ceux que j'avais vus à travers les media. Cela m'a beaucoup inspirée. Les gens de Shona que je rencontrais avaient dans leur apparence une fierté particulière et appliquaient certaines valeurs tribales à leur activité dans le monde moderne. Ils fabriquaient eux-mêmes la plupart de leurs vêtements ou les achetaient sur des marchés. J'ai vu un planteur déjeuner au milieu des champs vêtu d'un ensemble blanc qui évoquait étrangement Chanel. Il y avait là un lien évident entre esthétique et pratique, et pourtant leurs vêtements étaient conçus pour le labeur, la plus grande partie de leur vie étant subordonnée à l'utilitaire et à leur relation à la terre. »

Après New-York, Paris et Milan, Jackie Nickerson vit aujourd'hui à Londres. Elle a récemment exposé aux Rencontres Photographiques d'Arles et au Islip Art Museum à New York. Une exposition personnelle aura lieu à la Gallery of Photography de Dublin en 2010. Ses oeuvres sont représentées dans de nombreuses collections publiques et privées en Europe et aux Etats-Unis, notamment celle du MoMA à New-York.



#### **Carrousel du Louvre Salle Delorme A16**

Après-midi professionnelle et vernissage

**mercredi 18 novembre 14h - 22h**

Ouverture au public

**19 - 22 novembre 11h30 - 20h** (vendredi 22h / dimanche 19h)

**Rut Blees Luxemburg Hannah Collins John Goto Philippe Gronon Thomas Lélou Tania Mouraud  
Jackie Nickerson Natacha Nisic**

Centre Pompidou Un dimanche, une oeuvre 22 novembre 11h30 Natacha Nisic

## **DOMINIQUE fiat, GALERIE**

16, rue des Coutures Saint-Gervais  
F-75003 Paris  
T +33 1 40 29 98 80  
F +33 1 40 29 07 19  
E [contact@galeriefiat.com](mailto:contact@galeriefiat.com)  
[www.galeriefiat.com](http://www.galeriefiat.com)

### **press release**

**Jackie Nickerson  
FARM**

**Opening 14 November 6 - 9 pm  
Exhibition 14 November - 5 December 2009**



Set against the landscape of Malawi, Mozambique, Zimbabwe and South Africa, the FARM series by Jackie Nickerson is a portrait of the working people on the land. Her look is the one of a fashion photographer that unveils elegance, modernity and unbowed beauty.

« The intense midday light changed the whole atmosphere. Colour began to disappear beneath the brightness of the sun. I saw different kinds of Africans from those I had seen in the media. For me this was inspirational. The Shona people I was meeting had a particular pride in their appearance and they took certain tribal values and applied them to working in a modern world. They made their own clothes or bought them in the markets. A planter might have lunch in the fields dressed in what looks amazingly like a white Chanel suit, yet there is a close connection between the aesthetic and the practical. Clothes are adapted for the job in hand. So much of the lives of these people is based on utility just as it is based on their relationship to the land itself.

Jackie Nickerson has lived and worked as a photographer in New York, Paris and Milan. She is currently based in London. She recently exhibited at Les Rencontres Photographiques in Arles, France and at the Islip Art Museum in New York. A solo exhibition will take place at the Gallery of Photography in Dublin in 2010. Her work is part of many public and private collections in Europe and the United-States, including the MoMA collection in New York.



### **Carrousel du Louvre Salle Delorme A16**

Private view and opening

**18 November 2 - 10 pm**

Public hours

**19 - 22 November 11:30 am - 8 pm** (Friday 10 pm / Sunday 7 pm)

**Rut Blees Luxemburg Hannah Collins John Goto Philippe Gronon Thomas Lélou Tania Mouraud  
Jackie Nickerson Natacha Nisic**

Centre Pompidou Un dimanche, une oeuvre 22 November 11:30 am Natacha Nisic